
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 27 年度第 6 回くれよん組ワーキング会議では、平成 27 年度くれよん

組の活動内容と第 13 回障がい者フォーラム（以下、「フォーラム」という。）

の振り返りを行いました。 

  

１．開会 

事務局より平成 27 年度第 6 回くれよん組ワーキング会議に向けてあいさつ

を行いました。 

 

２．平成２7年度くれよん組の振り返り 

 今年度のくれよん組について、テーマを以下の 2 つに分けて、メンバー同士

で意見を出し合いました。 

 

①フォーラム当日について（今回のフォーラムでの当日のよかった点、反省な

ど） 

②来年度のくれよん組の方向性（今年度を振り返って来年度のくれよん組でや

ってみたいことなど） 

 

■①のテーマについての意見 

・作品展の展示の位置が見にくいと意見があった。 

・3階の催しが予定時間より早く終了していたので見に行けるような状態では

なかった。 

・色々な層（事業主や会社経営者等）に来てもらいたかった。 

・宣伝方法について次回はターゲットに合わせて周知方法を検討する。 

・作品等がもっとあってもよかった。 

・マニュアル通りではなく、イレギュラーな事案にも対応できるようにしてい

きたい。 

 

総括：意見の中では、当日の細かい反省点はでましたが、概ね皆さん良かった

という意見が多かったです。次回は色々な客層に来てもらいたいという

意見が多かったため、宣伝や集客方法について検討が必要という意見が

第 6回 くれよん組の報告 

【日 時】平成 28年 3月 5日（土）午後 2時から 4時 

【場 所】市役所本館 8階 第 2委員会室 

【内 容】（１）開会 

     （２）平成２7年度くれよん組の振り返り 

     （３）まとめ 

【出席者】メンバー9名、アドバイザー1名、他 八尾市職員 



多くでました。 

 

■②のテーマについての意見 

・くれよん組のメンバー増員について。 

・来年度もフォーラムを中心として活動するのか。 

・「防災」について取組みをしてみては。 

 

総括：来年度のくれよん組のメンバー増員については、「とにかくメンバーを増

員する」と「増員よりも現メンバーが情報収集等を行い積極的に活動し

ていく」という意見がでました。来年度については、「防災」についての

取組みをしてはという意見が多くでましたが、方向性等については、来

年度のメンバーが確定した段階で決めるという結論となりました。 

 

今後、平成２7 年度第６回くれよん組で話合われた内容を踏まえつつ、来年

度の活動の方向性を検討していくことになりました。 

 

３．まとめ 

 上記の 2つのテーマについて様々な意見が挙げられました。また閉会にあた

り、事務局よりあいさつを行いました。 

 


